

ENERGÍA DE PEREIRA Y EL SENA INNOVARÁN LA NAVIDAD

Este año el pesebre de la Empresa será innovador, permitirá que la tradición enmarcada por la alegría y la fraternidad se viva en unión entre la familia Energía de Pereira y los ciudadanos.

Es por ello, que la empresa ha querido incluir en el pesebre nuevos ambientes y tecnologías modernas, vinculando a estudiantes del Centro de Diseño e Innovación Tecnológica e Industrial del SENA Regional Risaralda, con la ayuda de colaboradores de la compañía. Fomentando la participación y vinculación de la academia, con proyectos que permiten que los jóvenes sean los protagonistas de nuevas ideas y propuestas de inclusión en la ciudad.

Para la realización del pesebre Energía de Pereira patrocinó un concurso con el Centro de Diseño e Innovación Tecnológica e Industrial del SENA, que consiste en premiar al equipo de estudiantes que diseñe, desarrolle e implemente la mejor idea para el pesebre, con premios por un valor mínimo de \$7 millones, con la posibilidad de incrementar a \$10 millones. Si cumplen satisfactoriamente con las expectativas de la propuesta inicialmente presentada.

Esta iniciativa permitió que el pasado viernes 29 de agosto en las instalaciones del SENA Dosquebradas se presentara 17 grupos de estudiantes, los cuales expusieron ideas innovadoras ante un jurado conformado por instructores del SENA y personal del área de planeación de la compañía. Al final el grupo ganador llamado CO WORKING DATURA ART conformado por 15 estudiantes cumplió con los requisitos estipulados para el concurso.

Lineamientos del concurso:

- 1. Utilizar figuras o elementos del actual pesebre de la Empresa.
- 2. Movimiento de figuras o elementos del pesebre de forma programada.
- 3. Utilización de Energías Alternativas o representación de ellas en el pesebre.
- 4. En lo posible utilización de materiales reciclables.
- 5. Realidad aumentada.
- 6. Ambientación con sonidos o luces.
- 7. Innovación





Para el 8 de septiembre del 2014 se tiene programado que el grupo inicie el desarrollo de la propuesta del pesebre y sea entregado e instalado en el primer piso del edificio Torre Central el día 1 de diciembre de 2014. La empresa se encargará de suministrar los elementos, materiales e insumos necesarios para su materialización.

El proyecto se está orientando desde la gerencia de Planeación en cabeza del Subgerente, Carlos Alberto Devia Tabares.

